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Tim Feister für Sie vor Ort im Stadtrat         Für Schlebusch. Für Leverkusen.

Sehr geehrte Bürgerinnen  Sehr geehrte Bürgerinnen  
undund Bürger, Bürger,
mit diesem Newsletter möch-mit diesem Newsletter möch-
te ich Ihnen einige Informati-te ich Ihnen einige Informati-
onen über meine politischen onen über meine politischen 
Tätigkeiten zukommen lassen Tätigkeiten zukommen lassen 
und Ihnen auch die Möglich-und Ihnen auch die Möglich-
keit geben sich über die Aktivi-keit geben sich über die Aktivi-
täten der CDU zu informieren. täten der CDU zu informieren. 
Es ist natürlich schwierig alle Es ist natürlich schwierig alle 
Inhalte, Themen und Akti-Inhalte, Themen und Akti-
vitäten unterzubringen. Ich vitäten unterzubringen. Ich 
habe mich darum auf einige habe mich darum auf einige 
Themen beschränken müssen. Themen beschränken müssen. 
Wenn Sie interesse an meiner Wenn Sie interesse an meiner 
Arbeit und an mehr Informati-Arbeit und an mehr Informati-
onen/Themen haben können onen/Themen haben können 
Sie mich gerne persönlich an-Sie mich gerne persönlich an-
sprechen oder auch im Inter-sprechen oder auch im Inter-
net über meine Homepage  net über meine Homepage  
www.timfeister.com wei-www.timfeister.com wei-
tere Dinge erfahren. tere Dinge erfahren. 
  
In der besonderen, corona-In der besonderen, corona-
bedingten Situation ist die bedingten Situation ist die 
Politik sehr gefordert. Es gilt Politik sehr gefordert. Es gilt 
mit gutem Fingerspitzenge-mit gutem Fingerspitzenge-
fühl nötige Entscheidungen zu fühl nötige Entscheidungen zu 
treffen, aber auch mit Augen-treffen, aber auch mit Augen-
maß! Das ist mir ein wichtiges maß! Das ist mir ein wichtiges 
Anliegen und sollte  in unse-Anliegen und sollte  in unse-
rer Stadt teilweise verbessert rer Stadt teilweise verbessert 
werden. Da möchte ich ge-werden. Da möchte ich ge-
meinsam mit der CDU gezielt meinsam mit der CDU gezielt 
am Ball bleiben.am Ball bleiben.

Ich wünsche Ihnen aber nun er-Ich wünsche Ihnen aber nun er-
steinmal  viel  Spaß   beim Lesen.  steinmal  viel  Spaß   beim Lesen.  
Bleiben Sie gesund.Bleiben Sie gesund.

Herzliche GrüßeHerzliche Grüße

  

     Tim Feister, CDU-Ratsherr     Tim Feister, CDU-Ratsherr

Gerade die aktuelle Situation zeigt, dass der Fahrplan aufgeht. Das Thema Sicherheit war 
und ist eine Herzensangelegenheit der CDU - Fraktion im Rat der Stadt. Bereits im Jahre 
2016 legte die CDU die Weichen für die Stadtverwaltung mit Ihrem Antrag „Sicherheitsgefühl 
in Leverkusen stärken – Sicherheit neu strukturieren“ u.a. mit dem Ziel zu einer neuen Ko-
operationsvereinbarung mit der Polizei und die Durchführung gemeinsamer Streifen durch 
Mitarbeitende des Fachbereiches Recht und Ordnung bzw. des privaten Sicherheitsdienstes 
und der Polizei zu gelangen. 
In der Folge hat unsere Fraktion mit ihren zielgerichteten Anträgen zum Thema Sicherheit 

das Anliegen weiter forciert. 
So kam im Jahr 2017 der Antrag „Einführung eines Kri-
minalpräventiven Rates in Leverkusen“. 
In meiner Funktion als sicherheitspolitischer Sprecher 
der CDU bin ich seit Beginn regelmäßig in diesem Gre-
mium vertreten. Anschließend  haben  wir mit einem 
weiteren Antrag zur „Neustrukturierung des Bereichs 
Recht und Ordnung“ ein weiteres Ausrufezeichen in 
diesem wichtigen Bereich gesetzt. Ein erster Schritt in 
Richtung eines Kommunalen Ordnungsdienstes (KOD) 
und besserer Öffentlichkeitspräsenz war getan. Der An-

trag „Kommunale Sicherheit neu gedacht – Projekte und Ideen“ bündelte in 2018 nochmals 
unsere Kernziele und brachte so das Thema final auf Spur.
Seit Oktober 2019 gibt es nun auf Initiative der CDU - Fraktion einen kommunalen Ordnungs-
dienst (KOD) in einem neu strukturierten Fachbereich Recht und Ordnung. 
Das Thema Sicherheit ist sicherlich sehr facettenreich und bedarf mehr als einiger politische 
Anträge, es bedarf kontinuierlicher Verbesserungen und objektiver situationsbedingter An-
passungen, eine Daueraufgabe,  der sich die  CDU immer verpflichtet fühlen wird.
Aktuell zeigt  sich, dass wir auf dem richtigen Weg sind. In der Coronapandemie leisteten z.B. 
die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Ordnungsamtes und vieler anderer Fachbereiche 
einen unermüdlichen Einsatz im Außen- und Innendienst, um sich der Gefahrensituation zu 
stellen und diese zu bekämpfen. Hierfür unseren ganz herzlichen Dank. Danke für Ihr Enga-
gement! (weiter auf der Rückseite)
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 Rückblick und Ausblick
    Die Zeit ist schnell vergangen und nun bin ich seit 2014 im Rat der Stadt. Aber 

ich konnte in der Zeit auch einiges auf den Weg bringen. Zum Beispiel die Ret-
tung der Gezelinschule, die im Jahre 2019 vom Oberbürgemeister geschloßen 
werden sollte. Hier konnten wir durch einen politischen Antrag die Schließung 
verhindern. Nun gilt es dort die Sanierung voran zubringen. Mit meinem Antrag 
zum Baustellen- und Umleitungsmanagement (2017) konnten wir das Thema 
Baustellenkoordination auf einen guten Weg bringen. Dies muss nun noch in-
tensiver umgesetzt werden. Die Spielplätze 
in Leverkusen bekommen nach und nach ein 
Notfallschild, dies erreichte ich durch mei-
nen Antrag 2018. So können Eltern im Notfall 

schneller und effektiver einen Notruf absetzen. Seit einigen Jahren bin ich bei der Erarbeitung 
des Mobilitätskonzeptes in einer Arbeitsgruppe aktiv. Eine Ausweitung des ÖPNV oder auch 
das Fahrradleihsystem sind hier einige Punkte. Hier müssen wir aber noch viel umsetzen. Alles 
unter dem Motto „Mobilitätsalternativen stärken, ohne das Auto zu strafen!“ Auch konnte ich 
mich gemeinsam mit meinen CDU Kollegen erfolgreich dafür einsetzen, dass das Parkraum-
konzept für Schlebusch ein Update bekommt. Nun wird es u.a. Tages- und Wochentickets ge-
ben und die Parksituation am Marktplatz wird verbessert. Ein ganz wichtiger Schritt für den 
Einzelhandel und die Unternehmen in Schlebusch. Das Verkehrskonzept „Schlebusch Post“ 
wurde u.a. wegen einer nicht durchdachten Busspur viel diskutiert. Hier konnte ich mit mei-
nem Antrag die Erstellung eines Gesamtkonzeptes erwirken, welches alle Verkehrsteilnehmer 
berücksichtigen soll. Die Sanierung einiger Radwege wurde voranbegracht (z.B. Fahrradstras-
se Grüner Weg oder Kandinskystr.). Schöne Beispiele an denen wir festhalten müssen. Die Ver-
kehrssituation in Leverkusen und in Schlebusch muss fahrradfreundlicher werden, ohne das Auto stark einzuschränken.  
Es gibt wirkliche viele Themen bei denen ich mich eingebracht bzw. die ich umgesetzt habe. Es ist natürlich unmöglich alle aufzu-
zählen. Zuletzt freue ich mich über den Kinder- und Familienwanderweg der die Schlebuscher Highlights als ein kleines Abenteuer 
verbinden soll. Und bei allem seien Sie Gewiss, ich engagiere mich mit vollem Herzen für unseren Stadtteil und für Leverkusen.
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(Fortsetzung von der Vorderseite) Mit meiner aktuellen Anfrage zum Kommunalen Ordnungsdienst an die Stadt-
verwaltung habe ich nun einen Sachstandsbericht eingefordert, um einen intensiveren  Blick auf die ak-
tuelle Situation zu erhalten. Mit der Aktion „Licht schafft Sicherheit“ haben 
wir bereits seit einigen Jahren ein Beispiel für unser unbürokratisches En-
gagement geschaffen. Gemeinsam mit meinem Parteikollegen Christoph 

Meyer zu Berstenhorst, habe ich dieses Projekt entwickelt und gestartet. In Leverkusen sollen sich 
alle Bürgerinnen und Bürger sicher fühlen! Deshalb sorgt die CDU für Licht im Dunkeln. Mit der 
Initiative „Licht schafft Sicherheit“ spüren wir mit Hilfe der Bevölkerung dunkle Ecken und mögli-
che Angsträume im Stadtgebiet auf. „Wo kann durch mehr oder bessere Beleuchtung ein höheres 
Sicherheitsgefühl erzeugt werden?“ – Diese Frage richten wir an die Bürgerinnen und Bürger. Viele 
Meldungen haben wir erhalten und weit über 20 Stellen bereits umgesetzt und sicherer gemacht. 
Die Sicherheit in unserer Stadt ist und bleibt ein Kernziel der CDU und uns eine Herzensangelegen-
heit. Auch in einer schwierigen Haushaltslage darf nicht an Sicherheit gespart werden. Wir haben 
eine Vielzahl an Anträgen, Anfragen und Ideen zu diesem Thema bereits erfolgreich auf den Weg gebracht. Aber eins ist auch klar, 
ausruhen geht nicht – die CDU  ist mit Sicherheit weiter für Sie da!

Foto: Tim Feister

Mehr Infos online unter: www.timfeister.comMehr Infos online unter: www.timfeister.com

Der Schlebuscher, Bezirksvorsteher und Parteivorsitzende der CDU Leverkusen, Frank 
Schönberger möchte unser neuer Oberbürgermeister werden. Er sagt von sich selbst: 
„Ich kenne das politische Geschehen in den einzelnen Stadtteilen aus nächster Nähe. 
Meine Heimatliebe habe ich seither immer in meine Politik einfließen lassen. Nun möch-
te ich mit Ihnen zusammen das große Ganze – unser Leverkusen – erfolgreich, nach-
haltig und liebenswert gestalten und Ihr Oberbürgermeister für Leverkusen werden!“ 
In Schlebusch setzt er besonders auf Themen wie „Fertigstellung des Museumskon-
zepte“ für das Museum Schloß Morsbroich, „Weiterentwicklung der Innenstadt“ 
oder auch „Kinder und Bildung“, den diese sind für Frank Schönberger priorität Eins.  
Mehr Informationen über Frank Schönberger gibt es auch Online unter www.frank-
schoenberger.de

 Oberbürgemeister für Leverkusen

 NRW-Innenminister Herbert Reul (re.) 
und Tim Feister (li.)


